



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Leticia Desiree Morales Aguilar

Nombre del tema: Ensayo de los temas vistos.

Parcial : I

Nombre de la Materia: Antropología medica

Nombre del profesor: Dra. Juarez Rodas Paulina Maribel.

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

I° Semestre

Introducción

La antropología medica es el estudio de cómo las fuerzas culturales, ecológicas, sociales e históricas impactan la medicina utilizada en una sociedad en particular, así como cómo estas fuerzas impactan la salud individual, la salud de una comunidad en particular y la estabilidad ambiental en una región.

En este parcial abarcamos distintos temas relacionados con la antropología medica e incluso vimos películas sobre ella como la esperanza de vida y el ser medico, al igual que mis compañeros hablaron sobre los temas de como ser un buen medico, importancia de la antropología y lo social en la carrera de medicina, ramas de la antropología medica y ciencias de la salud, todo en conjunto nos hablara sobre como la antropología participa en distintas formas y no lleva como resultado al impacto que esta tiene en la medicina.

También ha ayudado a tener nuevos descubrimientos y tratamientos hacia la sociedad, para hablar con respeto sobre temas que como sociedad podamos diferir de otras personas.

Desarrollo

La esperanza de vida

Esta es la primera película vista en clase, observamos como en la película distintos personas evolucionaban la medicina hasta como la conocemos hoy en día, desde lo mortal que podía ser un parto por tan solo no tener la higiene al realizarlo, como la forma en la que se transmitía en niños la rabia por mordeduras de perros, así llegando a desarrollar vacunas para evitar más muertes de personas, así mismo con la observación de realización de distintas herramientas que hoy en día facilitan la exploración médica en nuestros pacientes.

Ser médico

Esta es una película que vimos en clase, logramos ver como al principio había alguien pidiendo ayuda de salud y como es que con el paso del tiempo hay distintos personajes que dan aportes importantes a la medicina, nos enseñó que debemos tener buenos valores como médicos, como serían voluntad, sacrificio, interés por investigar la humanidad, excelencia, universalidad y compromiso.

Como ser un buen médico.

El objetivo principal es ser sincero y transmitir confianza a pacientes y así mismo seguridad. Tenemos que hablar con franqueza para no tener malos entendidos a futuro y tratar de vernos confiados ante nuestro diagnóstico para brindar seguridad a nuestros pacientes y sientan tranquilidad al dejar sus vidas en nuestras manos.

Así mismo debemos comportarnos de manera profesional pero sin llegar a notarnos tan serios ya que esto puede intimidar a nuestro paciente y hacer que se sienta inferior a nosotros, peor ende hará que sienta menos confianza al compartir lo que le molesta y siente.

Esto mismo nos lleva a ser empáticos ante situaciones fuertes como el fallecimiento de un paciente, ser empáticos significa comprender la situación del familiar pero no al punto de quebrarse y llorar frente a nuestro paciente, ya que eso sería una falta de nuestra parte de profesionalismo.

Ramas de la antropología

Nos encontramos con distintas ramas como:

Antropología biológica: Procesos biológicos dados

Antropología lingüística: Trata de mirar manifestaciones del lenguaje

Antropología social y cultural: Respetar distintas culturas

Arqueología: Se encarga de estudiar las sociedades antiguas a partir de restos materiales.

En estas mismas encontramos subdisciplinas como: Antropología forense, Antropología médica, Antropología de género y Antropología urbana.

Ciencias de la salud

Se encarga de mantener, reponer y mejorar la salud.

Su principal función esta enfocada alo estudio de la salud y su cometido es comprender como funciona el cuerpo humano que es esencial para comprender como funcionan y cuales son sus causas.

Se encarga de la mejora de la salud: Mantiene un buen estado de salud fisico, psiquico y mental

Desarrollo de tratamientos: Que son importantes para avanzar en el terreno de la salud.

Conclusión

La mayor parte de estos temas nos ayuda a comprender la salud y el trato que se debe de tener con todas las personas que buscan atención en conocedores de la salud.

Así mismo adquirimos información sobre como debemos ser buenos medicos abase de los valores bioeticos y la confianza, seguridad y un diagnostico conciso.

Asi mismo los distintos tipos de antropologia nos hizo comprender lo extensa que esta es y lo distinta que puede llegar a ser en algunos aspectos.

Nos llevo a saber como transmitir confianza a nuestros pacientes pero hasta un limite, ya que no se podria tener una relación mas allá con un paciente a menos que se sea consciente de lo que esto pudiese llevar y si así se desea, aunque el dar la confianza tambien nos ayuda, tambien hay que poner un limite y distinguir, poner primero nuestro lado profesional y no quebrarse ante situaciones fuertes, ya que eso es lo que forma aun buen medico, ser empatico, respetuoso y profesional ante todas las situaciones.